



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de la alumna:

López López Carmela

Nombre del profesor:

DR. Óscar Fabián González Sánchez

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia:

Calidad en los servicios de
enfermería

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8vo Cuatrimestre

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 12 de marzo de 2021

MEJORA DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA

Bueno para poder mejorar los servicios de enfermería, se debe de contar con los suficientes personales ya que hoy en día, ya hay muchas personas que requieren de atención y cuidados para la salud, y que al igual que enfermería atienda bien a los pacientes, que brinde los buenos cuidados hacia los pacientes, porque así al igual el paciente siente ese gran bienestar de que está bien atendido, los personales de enfermería deberían mejorar en como brindarles los buenos cuidados a los pacientes y que mantengan la vigilancia hacia sus pacientes ya que hay pacientes que son dependientes de los personales cuando el paciente no cuenta con algún familiar quien pueda ayudarlo para que el paciente haga de sus necesidades o que necesite algo el paciente y así poder evitar que el paciente se lesione o que tenga alguna caída.

Al igual mejorar en los cuidados y atención para los pacientes con patologías crónicas, brindarle buenas atenciones y que se les administre los medicamentos que el paciente requiera, pero al igual que los servicios de enfermería mejore en cómo administrar los medicamentos hacia los pacientes ya que hay personales de enfermería ven como sufren los pacientes de que están ahí picoteándole las venas, hay que tener ese conocimiento y de verificar bien donde administrarle el medicamento. Sabemos bien que los pacientes son clientes, compradores y consumidores, donde enfermería realiza esa labor de atender a sus clientes o pacientes o individuos o como se les quiera llamar al final son pacientes, para las enfermeras y enfermeros hay que mostrar o mejorar las actitudes de cada uno de ellos porque a veces hay enfermeras, que los problemas que se tienen en casa se desquitan es su labor cuando atienden a los pacientes por eso, cada personal debe de respetar y mejorar la ética profesional y respetar los valores.

En los servicios de enfermería se tiene muchos objetivos de cómo mejorar los servicios, mejorar en la prevención de las enfermedades en la atención del primer nivel que son los centros de salud y de cómo mejorar en la atención de enfermería en los hospitales y las instituciones de tercer nivel. Para los servicios de enfermería, deben o deberían de mejorar en las condiciones, de cómo cada personal de enfermería atiende y verificar que hace falta para poder mejorar el servicio, y así los pacientes estén satisfechos de que los atenderán bien y que tendrán un pronto recuperación, y al igual de prevenir que los pacientes se enfermen en los hospitales por no tener una buena higiene o que el paciente este al contacto con otro paciente con una patología que puede afectarle al paciente, así la enfermera o enfermero puede mejorar en prevenir a que el paciente salga afectado y que la enfermera pueda brindar un buen cuidado al paciente.

Otra es de mejorar en dando información a los pacientes cuando se les administre algún medicamento ya que hay pacientes que no entienden a lo que se les indica y pueden que consuman de otros medicamentos y que el paciente salga afectado, o que se ocasionen problemas para la salud de los pacientes. Y lo es importante para el servicio de enfermería es de mejorar la comunicación con los pacientes.

ya mencioné anterior mente de mejorar la atención que se les brinda a los pacientes, ya que los pacientes tienen derechos de ser atendidos sea cual sea el género del paciente, o la etnicidad del paciente hay que respetar a los pacientes y que se les brinde la atención que requieren sin importar el sexo y al igual respetar la cultura de cada paciente .

Al igual hay que mejorar en las consultas que cada paciente requiera en los centros de salud, u hospitales en al cual hay que brindarle las informaciones claras a los pacientes en la que pueda realizar sus cuidados correctamente, y al igual mejorar en el control de cada uno de los pacientes que tengan patologías crónicas, de poder mejorar la prevención y la atención para estos pacientes.

Los servicios de enfermería son quienes se encargan de mejorar las condiciones para una buena atención y cuidados para los pacientes, ya que el servicio verifica que, si se está haciendo bien, y que no, y en cual plantean objetivos y que se ponen a prueba y ven si funciona o no y en que les benéfica a los pacientes y a los servicios de enfermería, porque los servicios de enfermería no solo están para brindar atención y cuidados o administrar medicamentos, también tienen ese conocimiento de cómo el servicio de enfermería pueda mejorar brindando al atención y prevención para los pacientes y de cómo los pacientes pueden evitar generar gastos cuándo no se requieren de estar llegando a los centros de salud u hospitales, ya que los servicios de enfermería o las enfermeras hacen recorridos en diversas poblaciones donde brindan mejorar la atención y cuidados desde el hogar.